
对于比特币大跌的看法，对于比特币大跌的看法作文

这篇文章给大家聊聊关于对于比特币大跌的看法，以及对于比特币大跌的看法作文
对应的知识点，希望对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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如何看待最近比特币大跌？

最新消息是：比特币触底反弹了。在6号跌破6000美元后，7号比特币价格又回到
8000美元上方，而且市值排名前十位的数字货币集体上涨，最大涨幅超过24%。这
说明，数字货币（加密货币）不一定没有前途。

出现反弹应该与美国证券交易委员会（SEC）和商品期货交易委员会（CFTC）高
层的最新表态有关，他们呼吁对数字货币加强立法，同时表示看好区块链技术，不
否认数字货币在现代金融生态系统中的作用，认为SEC和CFTC应该竭尽所能给数字
货币留下成长空间。

近一个多月以来，比特币价格狂降，这主要因为更多国家以及机构释放了对比特币
的不利消息。比如韩国、印度、中国等很多国家加大对数字货币的监管力度，多家
美国、英国银行宣布禁止客户使用信用卡购买比特币等。

但是“任何非常先进的技术，初看都与魔法无异”，指责比特币完全是赌具和洗钱
工具，应该说失之偏颇。一位业内人士认为，监管机构需要学习如何用这个技术，
而不是叫停这种互动。而同时也要看到，如果不能给予有效规范和监管，加密货币
则会陷入非理性疯狂，其发展将是不健康的，甚至非常有害，这就需要人类继续拿
出智慧来，解决存在的问题，扬长避短，让先进的技术能为大众服务，不会引发混
乱和其他负面影响。

比特币是第一个成功创建独立区块链的尝试。从过去的经验看，区块链的价值毋庸
置疑，区块链也需要代币，但不一定就需要比特币，或其他投机性的加密货币。所
以现在重要的是，把区块链治理这个问题解决好。作为新生事物，加密货币是机遇
，也是冒险，个人投资者要掂量好自己是否有能力投入，能否承担风险；监管方可
能也需要从长计议，努力让新技术为我所用。

比特币暴跌，虚拟货币是否面临崩盘？
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虚拟币就是一面镜子，把现实社会里，以国家信用背书的法币，一个个的都照出了
鬼样。这十几年、各种法币，毫无节操的贬值，各种资产变态的涨价。普通人都绝
望了，特别是90后、刚走上社会的年轻人。这个时候，他们看到了比特币，年轻人
造反的冲动一但点燃，就能化为一片火海。就允许你们这群年长老家伙，把房子，
炒上天来收割年轻人的血汗，就不能让年轻人，掀翻桌子重新开始？贬值，那只是
老家伙的心态，老家伙到死都看不到贬值的那一天，因为，真正的年轻人，已经完
全放弃法币，网络生活，可以全部用虚拟币替代！longlivethebitcoin！

作为“炒作”资金代表，比特币的暴跌告诉我们什么？

比特币的暴跌，正在开始，这次暴跌告诉我们哪些信号和道理呢？

一，本轮比特币的暴跌。

从2018年5月初，当时比特币价格是9800美金左右，比特币就开始一轮暴跌。现
在是2018年6月中旬，在过去的一个月时间里面，比特币已经从9800美金下跌到现
在的6700美金左右，跌幅达到25%左右。

二，本轮暴跌的启示和信号。

第一个启示，告诉我们现在比特币还是熊市，这个观点在前几个月，我一直在分享
比特币处于熊市的观点，但是大部分投资者不认可，他们还沉浸在2017年的比特币
牛市幻想里面。毫无疑问，现在比特币还是熊市的初期，全球数字货币市场也是熊
市初期，未来熊市的时间还很漫长，投资者需要有心理准备和预期。

第二个信号，比特币投资是充满风险的品种。许多投资者根本不懂数字货币和区块
链，盲目的冲进数字货币市场里面，最终亏损严重。因此，通过本轮暴跌，希望大
家要注意数字货币的投资风险，绝大部分数字货币都是陷阱和骗局。

第三个信号，全球数字货币的监管，还在加速和严格。最典型的代表是，美国正在
对比特币交易所进行调查，全球各国都在加强监管，包括俄罗斯也改变对数字货币
的开放态度。

综上所述，根据比特币的暴跌走势，在数字货币的投资方面，建议观望和休息，而
不要买入和持有。数字货币的风险很大，陷阱特别多，一般人不适合参与，这点希
望大家记住。

遇见是缘，喜欢我的回答，请马上点赞和转发，谢谢您的支持！
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比特币暴跌，是否意味着投资回归理性？

比特币的价格目前还没有得到共识。单纯从意义上讲，现在比特币还充当不了货币
的职能。2017年一年比特币上涨了14倍，而其他虚拟货币更是出现了十倍百倍的
涨幅，如trx，xrp。这并不是一个正常的现象。

2017年的暴涨没有更多的实际影响作为支撑，炒作氛围过于浓厚。2018年很难再
像2017年那么疯狂。所以2018年如果投资，更应该选择优质货币而不是空气币。

比特币作为第一款成功的数字货币，相当于整个数字货币的象征图腾。2017年初
从20000美元高点回落到11000美元进行盘整，实际也是比特币的价格在对方之间
进行确认和妥协。另外也是因为近期中韩的政策影响，还不能确定比特币未来是继
续回落还是重新上涨。

谨慎来说可以等到国内政策落地后，再决定下一步应该投资还是继续等待更大的底
部出现。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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